



#AtlánticoRespiraAmbiente

Boletín 10 | Octubre de 2022



Iniciamos proceso de descontaminación con microalgas en aguas de la Ciénaga de Mallorquín

Con la presencia del alcalde Jaime Pumarejo y el director de la C.R.A., Jesús León Insignares, inició la intervención sobre este cuerpo de agua, a través de un innovador método de biorremediación con microalgas cultivadas en la ciénaga. En apenas tres meses, los barranquilleros serán testigos de los resultados del proceso de descontaminación a cargo de las microalgas que limpiarán las aguas de la ciénaga de Mallorquín, gracias a la innovadora solución que la Corporación y la Alcaldía Distrital pusieron en marcha.

04 Octubre 2022

Jornada de recolección de residuos posconsumo en municipios del Atlántico

La Corporación Autónoma Regional del Atlántico, C.R.A., lideró durante los 5 y 6 de octubre, la Jornada Anual de Recolección de Residuos Posconsumo, que este año se realizó en los municipios de Sabanalarga, Candelaria, Ponedera, Palmar de Varela, Santo Tomás, Usiacurí y en la ciudad de Barranquilla. La jornada consiste en acopiar materiales como baterías, periféricos, bombillas y todos los residuos electrónicos y eléctricos que puedan estar en las casas, empresas o instituciones educativas.

05 Octubre 2022



Cierre del programa A-PROPIA



Con un positivo balance, el programa A-PROPIA liderado en el Atlántico por la C.R.A. y la Universidad Simón Bolívar con el propósito de fortalecer la gestión e innovación ambiental sostenible de los recursos naturales del departamento, realizó el cierre de su primer ciclo. A partir de A-PROPIA, han sido validadas soluciones disruptivas y estructurales en temáticas de producción más limpia, energías renovables, carbono neutralidad y economía circular, usando el conocimiento como principal jalonador de dichas soluciones.

05 Octubre 2022

Con iniciativa de la C.R.A., pescadores convertirán la taruya en eco-productos

En el marco de la afectación presentada en el embalse El Guájaro por el exceso de taruya acumulada en este cuerpo de agua, la Corporación Autónoma Regional del Atlántico –C.R.A., en cumplimiento del compromiso adquirido con los pescadores del corregimiento de Aguada de Pablo y La Peña, avanza en la implementación de un programa de limpieza y aprovechamiento de la taruya, con acciones que buscan garantizar soluciones sostenibles a mediano y largo plazo.

10 Octubre 2022



Encuentros CIDEA Atlántico

A través de las mesas de trabajo de los Comités Interinstitucionales de Educación Ambiental Municipales (CIDEA), continuamos construyendo la política de Educación Ambiental y su incorporación efectiva en el desarrollo territorial, con el fin de generar soluciones a las problemáticas ambientales identificadas en la Primera Mesa de Trabajo que se realizó.

14 Octubre 2022

Premiación concurso “Pinta tu Ambiente”

Con gran éxito y acogida concluyó el concurso “Pinta tu Ambiente” dirigido a niñas, niños y jóvenes de las Instituciones Educativas del Atlántico. Recibimos un total de 21 extraordinarias propuestas artísticas, que resaltan el arte y el amor por el medio ambiente, de esta nueva generación. El logo ganador titulado “Las iguanas” de Alejandra Miranda, estudiante de 9 grado del Centro Educativo Un Mundo de Juegos de Malambo, será utilizado para identificar, a nivel nacional, el Sistema de Información Ambiental del Atlántico, que contendrá las coberturas del territorio.

20 Octubre 2022



C.R.A. y Ultracem entregaron premio GEMAS a 12 proyectos ambientales

Con 13 proyectos ambientales ganadores de los Departamentos de Atlántico, Bolívar, Sucre, Antioquía, Valle del Cauca y Cundinamarca, concluyó la octava versión del premio ambiental GEMAS, único reconocimiento ambiental otorgado por una autoridad ambiental de la región Caribe, que ya se consolidó en el ámbito nacional y con una proyección internacional en las próximas versiones.

27 Octubre 2022

